
●御参加いただき、ありがとうございました！

当日は多くの建設的な御意見をいただきましてありがとうございました。様々な御意

見があることは承知していますので、皆様の声を聴き、しっかり精査し、検討していか

なければならないと思っています。

令和３年１２月には、当日お寄せいただいた御意見なども参考にしながら、新庁舎整

備等基本構想を策定しました。今後も、新庁舎整備及び現庁舎地の利活用について、市

民の皆様の声に耳を傾け、御理解をいただきながら進めていきたいと思います。

●開催テーマ

令和３年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

将来を見据え、さいたま市のまちづくりや
市役所移転について考えよう

令和3年10月23日（土）
10:00～11:30
プラザイースト
2階 多目的ルーム
14名（傍聴者0名）
市長
都市戦略本部都市経営戦略部
市長公室広聴課

開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

○市役所のイメージは？市役所移転についてどう思い
ますか？
○新庁舎に求めることはなんですか？
○移転後の現庁舎地の利活用イメージは？

緑区

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

【市役所イメージ、市役所移転】

・区役所は身近だが、本庁舎は全く縁

がない

・市役所は厳粛な場で、静かにしなく

てはいけないイメージがある

・移転についてはもっとじっくり議論

してほしい

【新庁舎に求めること】

・地味でもしっかりとした、維持費が

かからない庁舎にしてほしい

・市民が集まる、接点となるような場

所を設けてほしい

・社会情勢の変化に職員が対応できる

ようフレキシブルなものがよい

市役所本庁舎整備については、さいたま市誕生以来、重要事項として検討が重ねられてきました。
タウンミーティングでは、新庁舎の機能や整備等の考え方、庁舎移転後の現庁舎地の利活用につい
て方向性をまとめた「新庁舎整備等基本構想（素案）」について、御意見を伺いました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

令和４年３月

【現庁舎地の利活用イメージ】

・様々な国の方が、文化芸術等を通じ

て交流できるオープンスペース

・幅広い年代が学べる市民大学のよう

な場所

・中学生や高校生に向けて開かれた、

365日開放している学習スペース


